
Conseil d’école (CE)
Procès-verbal

Le mercredi 17 janvier 2024 de 18h30 à 20h30

Présences :
Magali Hureau ✔ Anik Lacroix ✔
Pascale Hough ✔ Clémentine Reynaud ✔
Jessica Brando ✔ Iman Hassan ✔
Rhonda John-Huggins ✔ Mindy Sichel ✔
Carole Myre (Directrice) ✔ Sonia Barrette Abs
Arlène Dubois (représentante personnel enseignant) ✔ Geneviève DeBlois ✔
Jalisa Bernardin (co-représentante des élèves) ✔ Anissa Babaci ✔
Claire Lacroix (co-représentante des élèves) ✔
Légende : Présent (✔) Absent (Abs)

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s)
responsable(s)

1. Accueil et bienvenue ● Ouverture de la séance à 18h35
● La reconnaissance des territoires est faite par Carole Myre

Magali Hureau

2. Quorum CE ● Le quorum est atteint. Magali Hureau
3. Adoption de l’ordre du jour ● Proposé par Clémentine Reynaud

● Appuyé par Anissa Babaci
● Voté à l’unanimité

Magali Hureau

4. Adoption du procès-verbal
de la rencontre du 15
novembre 2023

● Proposé par Anissa Babaci
● Appuyé par Clémentine Reynaud
● Approuvé majoritairement (10 pour, 1 contre)

Magali Hureau

5. Mot des représentants
étudiants

● Les 2 représentantes étudiantes présentent les différentes
activités proposées par le conseil des élèves dans les derniers
mois et celles prévues en février :

Jalisa Bernadin
Claire Lacroix
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○ août/septembre : BBQ de la rentrée avec musique, kiosque de
photo, maquillage de visages, élections pour les 7&8, pep rally
pour la francophonie ;

○ octobre : halloween, défilé de mode, bonbons-gram, concours
de citrouilles ;

○ novembre : semaine thème (journée moustache, cheveux fous,
chic vs sports, pyjama) et service de chocolat chaud ;

○ décembre : spectacle du temps des fêtes pour souligner les
talents des élèves, cane-o-grammes pour lever des fonds ;

○ janvier : pas de festivités à cause des examens ;
○ février: mois de l’histoire des Noirs, club multiculturel, défilé de

mode et concert, invitation de conférenciers, célébrer
ensemble, organisation d’un bal pour les 11e-12e.

6. Mots des directions DLS et
CEAO

● Mme Myre présente son équipe de direction et explique l’ordre
de communications pour les parents voulant échanger avec
l’école au sujet de leur(s) enfant(s). Cela sera envoyé aux
parents dans les prochains jours.

● Un plan triennal est en cours pour planifier l’avenir du CEAO et
DLS, aligné sur le plan stratégique du CEPEO 2020-2026.

● M. Reid est le directeur du CEAO par intérim.
● Les directions et directions adjointes pour 2024-2025 seront

confirmées par les surintendants dans les prochains mois.
Toutes les directions du CEPEO ont été invitées à faire part de
leurs choix.

● Marque ton histoire: l’équipe administrative du CEAO est en train
de finir des projets et d’archiver les étapes/processus pour
léguer une ressource bien garnie pour la direction permanente.

Carole Myre

Page 2 de 6



Conseil d’école (CE)
Procès-verbal

● Le plan triennal prévoit des consultations avec les membres de
la communauté scolaire pour éclairer cinq axes (sujets de
réflexion).

● Mme Myre veut que les élèves comprennent leurs rôles au sein
de l’école. Elle a l’intention de rencontrer les élèves
prochainement pour présenter la nouvelle équipe de la direction
et expliquer les responsabilités de chacun.

● Le Commissaire Équité et droits de la personne du CEPEO
invite les parents qui souhaitent le rencontrer le 30 janvier.

● Un nouveau formulaire pour dénoncer l’intimidation sera partagé
sous peu aux parents et aux élèves.

● Examens : Un rappel que les examens ne concernent que les
9e-12e années. Les 7e et 8e n’ont pas de semaine d’examens
mais ont des tests pour passer à la prochaine étape.

● Le 7 février, les parents et les élèves sont invités à assister à
une soirée de Prof Académie. C’est un spectacle du personnel
de l’école et une levée de fonds pour embellir l’entrée de l’école.

7. Mot du représentant des
enseignants

● L’école a déjà commencé la planification pour l’année prochaine.
Les 8e années ont eu la visite de la conseillère d’orientation
Mme Maisonneuve pour leur expliquer les choix de cours qu’ils
ont à faire pour la 9e année.

● Les élèves de 9e-11e ont eu un rappel au sujet de l’utilisation de
MyBlueprint pour choisir leurs cours pour l’année prochaine.

● La date pour une soirée d’information pour les parents de 8e
année n’est pas encore déterminée.

Arlène Dubois

8. Les activités parascolaires ● Mme Julie Séguin est l’animatrice culturelle et va partager un
calendrier pour les activités prévues au cours du deuxième
trimestre. L’information pour les 7e et 8e serait partagée dans

Carole Myre
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l’infolettre. Les activités pour les 9e-12e années sont inscrites
dans le calendrier hebdomadaire disponible sur le site de l’école.

9. Moyens de communication
DLS
(Site web, Services à
l'élève, site CEAO,
Infolettre, School
Messenger, etc.)

● Mme Myre présente les différents moyens de communication
utilisés par l’école.

● Magali Hureau demande s’il serait possible de modifier
l’infolettre pour que les parents puissent lire le contenu sur les
cellulaires sans avoir à télécharger un document.

Carole Myre

10.Les comités ● Comité participation des parents et Comité mieux-être :
Les comités se sont unis pour créer une causerie virtuelle pour
les parents des enfants qui souffrent d’anxiété. L’idée serait
d’ouvrir une discussion pour les parents, avec l’entremise des
travailleuses sociales à l’école, et explorer des pistes pour aider
les familles à chercher de l’aide.

● Comité de communication :
Une rencontre au mois de décembre a permis de formuler les
intentions suivantes :

○ Améliorer les communications en temps opportun entre
le Conseil d’école, l'école et tous les parents,

○ Maintenir ou diminuer le niveau d’effort actuel pour
transmettre autant sinon plus d’informations aux
parents.

Il y a un intérêt de sonder les parents pour comprendre quels
sujets sont les plus préoccupants. Un autre but du comité serait
de mieux communiquer le rôle du Conseil d’école, et de clarifier
le mode de communication avec les membres. Geneviève
Deblois demande que quelqu’un d’autre prenne la relève du
“lead” sur le comité.

Magali Hureau
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● Comité de levée de fonds: Projet de travailler avec Papa Jacks
Popcorn pour vendre du maïs éclaté et lever des fonds. Idéal
pour les soirées de parents, spectacles et bals. Mme Myre note
que l’échéancier pour les levées de fonds est déjà passé pour
cette année scolaire.

11. Varia ● Suivi des chromebooks : Certains parents ont toujours des
chromebooks fournis pendant la pandémie. La gestion des
chromebooks donnés aux élèves pendant la pandémie est gérée
par les écoles. Le technicien informatique de l’école va poser la
question à la direction informatique du CEPEO pour formaliser la
récupération des chromebooks des années précédentes.

● Portes ouvertes DLS et CEAO le 30 janvier, de 18h30 à 20h00:
est-ce que le CE pourrait avoir une place/table, bien visible, pour
communiquer avec les parents au sujet du rôle du CE et
répondre à leurs questions? Les parents du Conseil d’école
seront donc présents le 30 janvier aux portes ouvertes.

● Cotisations CEAO et frais pour camps : DLS suit les directives
de l’approbation du CEPEO pour les sorties/activités, et respecte
les délais de communication exigés dans ce document.

● Rencontres sur le postsecondaire pour 11e et 12e années :
Est-ce que les parents/élèves de 11e pourraient être invités aux
séances d’informations en lien avec le postsecondaire (peut-être
les 10e aussi). Mme Myre explique qu’il va y avoir un contact
avec les 10e pour les informer des chemins à prendre pour se
préparer pour plusieurs écoles postsecondaires.

● Communication entre les rencontres entre les membres du CÉ :
quelle est la meilleure façon de communiquer avec les membres
dans un court délai?

Magali Hureau
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Ce point nécessiterait plus de temps de discussion donc il faudrait le
reporter dans un prochain conseil d’école. Cependant certains points
sont recommandés par les membres :

- Le long terme ne devrait pas être discuté en urgence par
courriel ;

- Minimum de 48h pour que les gens puissent répondre ;
- Suggestion de créer un groupe Facebook privé ;
- Possibilité d’une réunion extraordinaire avec présence

obligatoire de la direction. Les élèves et les représentants
enseignants ne sont pas obligés d’être présents.

12.Prochaine rencontre ● Il est demandé aux membres de voter pour changer le format du
prochain conseil d’école. 7 votes pour format présentiel et 2
votes pour format virtuel. Le format présentiel est donc confirmé
pour la prochaine rencontre.

● le 21 février 2024 à 18h30 en présentiel au Centre de
ressources

Magali Hureau

13.Levée de la rencontre Levée de la rencontre à 20h55
● Proposée par Clémentine Reynaud
● Appuyée par Iman Hassan
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau
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